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SPD-Ratsfraktion 

 
06.09.2022 

 

Anfrage 1005/18 

öffentlich 

Rattenvorkommen im Stadtgebiet Salzgitter 

Beratungsfolge: 

Status Datum Gremium Zuständigkeit 
 

Öffentlich 06.09.2022 
Ausschuss für Feuerwehr und öffentliche 
Ordnung 

zur Kenntnis 

 
 
 
 
An verschiedensten Stellen in der Stadt Salzgitter werden von Bürgerinnen und 
Bürgern Rattenfunde gemeldet. Hierzu bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung 
folgender Fragen: 
 

1. In welchen Wohngebieten wurden der Stadtverwaltung von 2020 - 2022 
Rattenvorkommen gemeldet? 
 

2. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung daraufhin eingeleitet? 
 

3. Wie wurden die Eigentümer/innen der Immobilien eingebunden, bzw. zu 
Maßnahmen verpflichtet? 
 

4. Welche Erfolge hatten die Maßnahmen von Verwaltung oder Eigentümer/innen? 
 

5. Welche wesentlichen Gründe sieht die Verwaltung für das Vorkommen von 
Ratten in den Wohngebieten? 
 

6. Welche präventiven Maßnahmen wären hier zusätzlich denkbar und 
umsetzbar? 

 

 
 
          
 
 
          
 
gez. Miska  


